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KAPONO:
Würden Sie sich mir zum Gebet anschließen? 
Herr, wir danken Dir so sehr, Herr. 
Wir kommen vor Dich, Herr, und bitten Dich zuerst um Vergebung. 
Natürlich sind wir alle als Sünder geboren, Herr, und wir sind nicht vor Versuchungen gefeit. 
Herr, würdest Du uns einfach vergeben? 
Was auch immer wir getan haben, Herr, wo wir Dir Unrecht getan haben, Herr, bitten wir um Vergebung, Herr. 
Und Heiliger Geist, würdest Du uns heute Morgen fokussieren damit wir hören und Dich sehen, Herr, durch
Dein Wort? 
Wir danken Dir für diese Zeit,  in der wir uns an diesem schönen Ort versammeln können, den Du uns zur
Verfügung gestellt hast. 
Würdest Du diese Zeit in Deinem Wort segnen? 
Wir beten in Jesu Namen. 
Amen. 

PASTOR JD: 
Amen und Amen. Guten Morgen und willkommen! 
Schön, dass Sie hier sind. Sie können sich setzen. Ich möchte auch diejenigen unter Ihnen begrüßen, die sich
uns online anschließen. Wir freuen uns, dass Sie hier sind. 

Doch bevor wir beginnen, noch ein paar Dinge, ich möchte Ihnen allen danken, die Sie gestern bei Theresas
Gedenkfeier so treu und unermüdlich im Einsatz waren. Die Liebe und Gastfreundschaft, die Sie den Hunderten
von Anwesenden entgegenbrachten, ehrte ihr Leben und, was noch wichtiger ist, sie verherrlichte den Herrn.
Und ich hoffe, Sie alle wissen, dass Sie einen großen Beitrag dazu geleistet haben, Jesus zu diesen wertvollen,
aber verletzten Menschen zu bringen, ganz zu schweigen von dem Zeugnis, das dies für die Gemeinde und die
Inseln war. 

Die Kommentare in den sozialen Medien laufen noch ein, und das Video ihres Gottesdienstes auf unserem
YouTube-Kanal wurde heute Morgen bereits 19.000 Mal aufgerufen. Normalerweise schaue ich nicht nach,
aber ich wollte es einfach mal sehen. Und das ist der Herr und preist den Herrn, nicht wahr? Yeah! (Beifall)
Betet also bitte weiter dafür, dass Gott aus dieser unvorstellbaren Tragödie heraus, wie nur er es kann, in den
kommenden Tagen die Rettung vieler Menschen bringt, und es sieht so aus, dass er es jetzt schon tut. 

Apropos Gebet:  Wir  haben unser Gebetstreffen am Dienstag um 19:00 Uhr  hier  im Gottesdienstraum. Sie
sollten sich den Termin vormerken. Das ist der kommende 6. Februar. Ich werde mit einer kurzen Botschaft
beginnen (Kurz: ha-ha-ha-ha), in der es darum geht, dass Gott nicht nur kurze Drei-Wort-Gebete während der
Prüfungen in unserem Leben erhört, sondern dass er es auch für notwendig erachtet, dass er diese Prüfungen
zulässt, um uns vor einer viel größeren Prüfung zu schützen. Das wird also Dienstagabend sein. 

Und danach werde ich nur ein kurzes, nochmal: kurzes - berühmte letzte Worte - nur ein kurzes Gebets-Update
bezüglich meiner Frau geben. Viele von Ihnen haben danach gefragt, und übrigens, ich danke euch allen für
euer Gebet. Das bedeutet uns so viel. Danach werden wir unsere Pastoren und Mitarbeiter kommen lassen, um
uns  im Gebet  für  bestimmte  Anliegen  zu  leiten.  Und  dann,  wenn  es  die  Zeit  erlaubt,  werden  wir  es  als
Fürbittegebet  für  die  ganze  Kirche  öffnen,  für  die  vielen,  die  uns  gebeten  haben  zu  beten,  die  uns  ihre
Gebetsanliegen geschickt haben, von denen es viele gibt, und von denen viele sehr herzzerreißend sind. Einige
der Dinge, die die Menschen durchmachen, sind einfach unvorstellbar. Da ist es natürlich ein großes Privileg, zu
beten. Und so möchten wir Sie ermutigen, sich uns am Dienstagabend anzuschließen. 

Lassen Sie uns beginnen. 

Dies ist unser Prophetie Update, der erste Gottesdienst. Wir machen diese wöchentlichen Gottesdienste schon
seit vielen, vielen Jahren. Und der zweite Gottesdienst ist eigentlich die Predigt, in der wir Vers für Vers das
Wort Gottes studieren. Wir sind gerade im Buch Judas, einem sehr kurzen Buch, klein im Umfang, aber sicher
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nicht in der Stärke. Und wie Sie wahrscheinlich wissen, machen wir Fortschritte. In der ersten Woche begannen
wir also mit Vers 1 und schafften es durch, nun ja, Vers 1. Und in der zweiten Woche fingen wir mit Vers 2 an
und schafften es bis, na ja, Vers 2. Nun, letzte Woche beschlossen wir, aufs Ganze zu gehen. Wir fingen also in
Vers 3 an und schafften es bis Vers 4, zwei Verse! Und jetzt stellen Sie sich vor: Heute werden wir drei Verse
behandeln, die Verse 5-7. Wir machen das. Es wird live sein - yeah - in Ordnung. Genau! (Beifall) Es braucht
nicht viel für uns, um... 

Das wird um 11:15 Uhr hawaiianischer Zeit live gestreamt werden für diejenigen unter Ihnen, die online dabei
sind. Wir werden uns drei konkrete Bedrohungen ansehen und die sich daraus ergebenden Konsequenzen, die
abgewendet  und vermieden werden  können,  wenn  wir  nur  Gottes Wort  und Gottes  Warnung  beherzigen
würden. Wir werden das also um 11:15 Uhr tun. 

Und diejenigen unter Ihnen, die über YouTube oder Facebook zuschauen, wir möchten Sie wirklich ermutigen,
direkt  auf  die  Website  JDFarag.org  zu  gehen,  denn  dort  finden  Sie  die  unzensierte  und  ununterbrochene
Gesamtheit  des  heutigen Updates,  da nur der erste  Teil  auf  diesen Plattformen gestreamt wird,  aus eben
diesen Gründen. 

Damit fangen wir also an. 

Ich bin mir  sehr wohl bewusst,  dass  der Titel  des heutigen Updates "Warum der Jüngste Tag kommt" als
sensationell wahrgenommen werden könnte, aber ich kann Ihnen versichern, dass dies nicht der Fall ist. Und
der Grund für die Wahl und Verwendung des Titels "Warum der Jüngste Tag kommt" ist, dass der Jüngste Tag
kommt. Und der Jüngste Tag kommt nicht nur, sondern er kommt früher, als man sich das überhaupt vorstellen
kann. Und wir täten alle gut daran zu wissen, warum. 

Warum müssen wir wissen, warum? 

Weil, obwohl nur noch wenig bis keine Zeit bleibt, immer noch Hoffnung vor diesem Tag bleibt, an jenem Tag
nicht zurückgelassen zu werden, denn dieser Tag wird kommen, und er wird bald und sehr bald kommen, so
bald, dass es früher sein wird, als man es sich jemals vorstellen kann. Jesus selbst sagte: "Ich komme zu einer
Stunde, die ihr nicht erwartet." 

Dies ist wahrscheinlich ein guter Zeitpunkt, um zu erwähnen, dass wie beim Update der letzten Woche unsere
Studie über Judas der Anstoß für das Update dieser Woche ist. Und zwar deshalb, weil praktisch alles, was
Judas,  inspiriert  durch den Heiligen Geist,  schreibt,  zutiefst  prophetisch ist  in  seiner Anwendung in diesen
letzten Tagen, ja in dieser letzten Stunde. Wissen Sie, ich - wenn wir beginnen ein neues Buch Vers für Vers
durchzugehen, bin ich immer aufgeregt über das Buch, das wir beginnen. Und das war bei Judas der Fall, in
gewisser Weise mehr als bei den meisten anderen, weil ich weiß, worum es bei Judas geht. Aber was ich nicht
wusste, als wir damit anfingen, ist, wie zeitgemäß dieser Brief für uns heute ist. 

Das ist interessant. Ich habe darüber nachgedacht, darüber gebetet und wurde ein wenig aufgeregt. Ist Ihnen
klar, dass wir uns am Donnerstagabend dem Ende des Buches Hesekiel nähern? Und so auch jetzt - hören Sie
bitte, ich bin nicht so clever,  es so zu timen, dass wir  Judas zur gleichen Zeit  beenden können, in der wir
Hesekiel beenden, aber Gott ist es (Kichern), und es wäre einfach Gottes Art, das zu tun, richtig? Aber wissen
Sie, warum das so spannend ist? Weil das Buch, das nach Hesekiel kommt, welches ist? Ich werde Ihnen die
Antwort geben. Machen Sie sich keine Sorgen. Daniel. 

Spulen wir nun zum Neuen Testament vor. Was ist das Buch, das nach Judas kommt? Die Offenbarung. Ich
meine,  sieht  es  nicht  so  aus  als  ob  Gott es  so  einrichtet  dass  wir  zur  gleichen Zeit  in  Daniel  und in  der
Offenbarung sind? Sie wissen, was ich denke? Denn so denke ich. Beten Sie für mich. Wir werden gleich da sein.
Und dann wird die Entrückung stattfinden. (Beifall) Ich meine, wir werden es nehmen, oder? (Beifall) 
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Okay, wie auch immer, zurück zum laufenden Prophetie Update. Dieses Buch Judas ist: wow! Ich meine, es ist
so lebendig,  weil  das Wort  Gottes lebendig und aktiv ist,  schärfer als  jedes zweischneidige Schwert,  fähig,
chirurgisch zu schneiden, präzise zwischen Seele und Geist, Knochen und Mark. Und für eine solche Zeit wie
diese sind wir in diesem Buch, und es könnte in diesem Jahr geschrieben worden sein. Es ist schon Februar, also
hätte ich wohl 1. Januar sagen sollen. So sehr trifft es auf uns heute zu. 

Wissen Sie, was ich jetzt gerade mache? Ich trage Beweismaterial zusammen und argumentiere dafür, mehr
Verse aus Judas für das Prophetie Update zu entleihen. Wie mache ich mich? Nun, ich werde zwei weitere
Verse aus dem heutigen Text unseres zweiten Gottesdienstes ausleihen, unserer Vers für Vers Studie in Judas,
und ich denke, Sie werden gleich sehen, warum. Diese beiden Verse sind die Verse 6 und 7. Hören Sie, was
Judas schreibt. Vers 6: 

"Und die Engel, die ihren Herrschaftsbereich nicht bewahrten" (einige Ihrer Übersetzungen geben es mit "hohen
Stand" wieder),  "sondern ihre eigene Behausung verließen," (oder ihre Wohnung oder ihren eigenen Bereich)
"diese hat er in der Finsternis verwahrt, gebunden mit ewigen Fesseln für das Gericht des großen Tages; wie
(Vers 7) Sodom und Gomorrha und die umliegenden Städte, die in gleicher Weise wie diese die Unzucht bis zum
Äußersten trieben, nun als warnendes Beispiel dastehen indem sie die Strafe eines ewigen Feuers erleiden." 

Gericht. Der Tag des Jüngsten Gerichts. Bestrafung. Ewige Bestrafung. Zwei Beispiele - wir werden tatsächlich
drei im zweiten Gottesdienst sehen, aber ich werde nur diese beiden herausgreifen für das heutige Prophetie-
Update. Und hier ist der Grund dafür. Diese beiden Verse haben viele prophetische Implikationen, und das aus
mehreren Gründen, von denen der wichtigste darin besteht, dass sie sich auf die Tage Noahs und die Tage Lots
beziehen. In den Tagen Noahs waren es diese gefallenen Engel, die sich in ihrer unaussprechlichen Bosheit
gegen Gott auflehnten und die Gegenwart Gottes verließen. 

Diese besonderen gefallenen Engel waren so böse, dass sie im Gegensatz zu den anderen mit übernatürlichen
ewigen Ketten gefesselt und verwahrt werden mussten. Verwahrt für was? Verwahrt für den kommenden Tag
des Gerichts. Wann ist das? In der 7-jährigen Trübsal. Woher wissen wir das? Das Buch der Offenbarung, wenn
sie  losgekettet  sind,  und  puh!  Da  wollen  Sie  nicht  dabei  sein!  Und  wenn  Sie  durch  den  Geist  Gottes
wiedergeboren sind, werden Sie hier nicht dabei sein. Und preist den Herrn dafür! 

Nun, spulen wir von den Tagen Noahs bis zu den Tagen Lots vor, und wir finden den gemeinsamen Nenner,
warum Gottes Tag des Gerichts kommen musste. Dies ist ein Lehrbuchfall für das "Warum" hinter dem "Was".
Wir kennen das "Was". Aber es ist wichtig, das "Warum" zu kennen. Denn wenn man das "Warum" kennt, ist
das  "Was"  -  das  kommt  völlig  falsch  rüber  -  ein  langes  Wochenende.  Lassen  Sie  mich  das  noch  einmal
versuchen. Ich danke Ihnen für Ihre Geduld. Wenn man weiß, warum, dann füllt es plötzlich die Lücken und
verbindet die Punkte, und es öffnet die Augen des Verständnisses. 

Okay, wir wissen, was kommen wird: Das Gericht Gottes. Wissen wir, warum? Wissen wir, warum, warum es
kommt? Wir wissen, dass es kommen wird. Wir müssen wissen, warum es kommen wird. Und danke, Gott, dass
du Judas dazu inspiriert hast, diesen kurzen Brief zu schreiben, denn in ihm finden wir die Antwort auf das
Warum. Wie Judas feststellt, gab es Ähnlichkeiten zwischen den Tagen Noahs und Lots, aber es gab andere
Faktoren, warum Gott Sodom und Gomorrha richten musste, Stichwort "musste". Wir wissen aus der Heiligen
Schrift, dass Gott keine Freude an der Bestrafung oder dem Gericht über die Gottlosen hat. Es ist nicht so, dass
er es will, dass er es nicht erwarten kann. Nein. 

"Er ist langmütig und will nicht, dass jemand umkommt, sondern dass alle zur Buße kommen." 

Er gab den Amoritern 400 Jahre Zeit, um Buße zu tun. Das ist Langmut. Das ist Gnade. Das ist Geduld. Warum?
Hier ist der Grund. Weil er keine Freude daran hat, die Bösen zu bestrafen oder zu verurteilen. Glauben Sie,
dass es Gott Spaß macht, Feuer und Schwefel auf ein Volk herabregnen zu lassen? Nein! Aber er muss es.
Warum? Weil er ein gerechter Gott ist. Und ich weiß, dass das vielleicht schwer zu begreifen ist, aber wenn
man wirklich darüber nachdenkt, ist es auch die Gnade Gottes. 
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Und so komme ich dahin. Wenn Er ein Volk richtet, befreit Er es von seinem Elend. Und in seiner Gnade und
Barmherzigkeit mildert er ihre ewigen Qualen und Strafen. Er beschützt sein Volk auch wegen der Bedrohung,
die  von  ihnen  ausgeht.  Das  werden wir  in  einem Moment  sehen.  Also  ist  es  wirklich  Gott -  hier  ist  eine
schlechte Illustration, wie alle meine Illustrationen sind: schlecht. Aber es ist die beste, die ich habe. Und wenn
Sie eine andere haben, lassen Sie es mich bitte wissen. 

Wissen Sie, wenn Sie einen Hund haben, dessen Schicksal bereits besiegelt ist, der sterben wird, der, sagen wir,
Tollwut  hat  oder  was  auch  immer,  und  es  nur  noch  eine  Frage  der  Zeit  ist,  dann  müssen  Sie  den  Hund
wegbringen. Sie müssen den Hund töten. Erstens erlösen Sie den Hund von seinem Elend, denn sein Schicksal
ist bereits besiegelt. Aber Sie beschützen auch Ihre Kinder. 

Und Gott beschützt seine Kinder vor diesem unaussprechlichen Übel und dieser Bosheit, vor allem, wenn es um
Lot geht, wie wir gleich noch sehen werden. Aber es gibt Ähnlichkeiten, wie Judas feststellt; allerdings gibt es
auch einige unterschiedliche Faktoren, was das "Warum" hinter Gottes Gericht angeht. Und ich muss gestehen,
dass die Faktoren, die zum Tag des Gerichts über Sodom und Gomorrha führen, ebenso erschreckend wie
beängstigend sind, wenn man den Bericht im Buch Hesekiel betrachtet, der wiederum das "Warum" hinter dem
"Was" von Gottes Gericht über Sodom und Gomorrha erklärt, ich beginne in Vers 48 von Hesekiel 16. 

Gott wird durch den Propheten Hesekiel verkünden: "So wahr ich lebe, sagt Gott der Herr..." Dies gilt für Juda,
für sein Volk, das in den Augen des Herrn Abscheulichkeiten, Böses und Schlechtes beging. Ihre Bosheit und
Abscheulichkeit vor dem Herrn als Gottes Volk war so groß, dass Gott sie durch den Propheten Hesekiel mit
Sodom und Gomorrha  vergleicht.  Er  geht  sogar  noch  weiter  und sagt:  "Du bist  noch schlimmer als  deine
Schwester Sodom." Er sagt: "Weder deine Schwester Sodom noch ihre Töchter haben getan, was du und deine
Töchter  getan  haben.  Siehe,  das  war  die  Missetat  deiner  Schwester  Sodom:  Sie  und  ihre  Tochter  waren
hochmütig, hatten Überfluss an Nahrung und reichlich Müßiggang und stärkten nicht die Hand der Armen und
Bedürftigen. Und sie waren hochmütig und begingen Gräuel vor mir; darum habe ich sie auch weggetan, als es
es sah." 

Wenn Sie so sind wie ich, und ich vermute, dass Sie das sind, dann neigen Sie genauso wie ich dazu, die Akte zu
schließen: Nun, das waren sie damals. Das sind wir jetzt. Und das zu tun, ist ein großer Irrtum, denn es sind
sowohl sie damals und sogar mehr noch wir heute. Wie? Aufgrund der prophetischen Parallelen zu unserer
Zeit. Sind Sie bei mir? Man braucht nicht weiter zu schauen als bis zur biblischen Prophezeiung, die vom Erlöser
selbst gesprochen wurde die die diese letzten Tage mit den Tagen Noahs und Lots vergleicht. 

Im Lukasevangelium, Kapitel 17, ab Vers 26, spricht der Heiland und sagt: 
"Wie es in den Tagen Noahs war, so wird es auch in den Tagen des Menschensohnes sein:" (Wie war es in den
Tagen Noahs? Oh, Vers 27) "Sie aßen, sie tranken, sie heirateten, sie ließen sich verheiraten bis zu dem Tag, an
dem Noah in die Arche ging und die Flut kam und sie alle vernichtete. Desgleichen (Vers 28), wie es auch in den
Tagen Lots war:" (Wie war es in den Tagen Lots? Nun, auch "sie aßen, sie tranken, sie kauften, sie verkauften,
sie  pflanzten,  sie  bauten;  aber  an  dem  Tag,  da  Lot  aus  Sodom  hinausging" (er  wurde  eher  aus  Sodom
herausgerissen) "regnete es Feuer und Schwefel vom Himmel und vernichtete sie alle." 

Ganz schnell,  nebenbei,  lassen Sie mich sagen,  dass dies ein Bild in der Schrift für die Entrückung vor der
Trübsal ist, denn nach dem detaillierten Bericht über Lot der zögerte, zauderte, ergriffen die Engel des Herrn
gewaltsam seine Hand: wir müssen jetzt gehen! Denn bevor du nicht herausgenommen bist, können kein Feuer
und kein Schwefel herunterkommen, weil Gott die Gerechten nicht mit den Bösen richten wird. Fragen Sie
Abraham danach. 

Ach, übrigens, Lot? Abraham setzt sich für Lot ein. Du wirst nicht zerstören - wenn Du 50 Gerechte findest,
wirst Du dann Sodom und Gomorrha zerstören? Nein. Wenn es 50 sind, werde ich es nicht tun. Aber es sind
keine 50, also werde ich es tun. Und so handelt er immer weiter runter. Und er kommt auf eine Zahl, und es
gibt  nicht  einmal  so  viele  Gerechte,  die  Gottes  Gericht  über  Sodom  und  Gomorrha  aufhalten  würden.
Stattdessen sagte Gott also: Holt sie heraus. Und wenn sie dann draußen sind, wird das Gericht kommen. 
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Kein Feuer, kein Schwefel, kein Gericht konnte herabkommen, bevor sie nicht herausgenommen waren, und so
ist es auch mit uns. Kein Gericht,  der Zorn Gottes,  die Trübsal  und das Kommen über die ganze Erde, die
siebenjährige Trübsal, die Zeit der Bedrängnis Jakobs, die siebzigste Woche, sie kann nicht beginnen, bevor wir
herausgenommen sind. (Die Zuhörer sagen: "Amen!") Gänsehaut! Okay, jetzt haben wir also diesen Vergleich
mit den Tagen Noahs, und wir verbinden ihn jetzt mit den Tagen Lots. 

Und dann sagt Jesus das: "So wird es auch sein an dem Tag, an dem der Menschensohn offenbart wird."  Es wird
genau so sein! Ich höre besser auf, solange es noch geht. Das war ziemlich gut. 

Fügen wir nun noch den Apostel Petrus hinzu, der die Worte des Erlösers echot, und mit ihm den leiblichen
Halbbruder des Erlösers. Erinnern Sie sich? Judas, der Josef und Maria geboren wurde. Hier ist also Petrus, 2.
Petrus, Kapitel 2, beginnend mit Vers 4. Ich meine, das ist in gewisser Weise eine Parallelstelle: 

"Denn wenn Gott die Engel nicht verschonte,  die gesündigt hatten, sondern sie in den Abgrund warf und in
Ketten der Finsternis gelegt hat, um sie zum Gericht aufzubewahren ..." 

Übrigens,  ich  werde  versuchen,  zu  verschnaufen.  Das  ist  ein  einziger  Satz.  Wenn  ich  also  anfange  zu
hyperventilieren, wissen Sie warum. 

"...und  wenn  er  die  alte  Welt  nicht  verschonte,  sondern  nur  Noah  rettete,  einen von acht  Menschen,  den
Verkündiger der Gerechtigkeit, als er die Sintflut über die Welt der Gottlosen brachte und auch die Städte Sodom
und Gomorrha einäscherte und so zum Untergang verurteilte, womit er sie künftigen Gottlosen zum warnenden
Beispiel setzte; während er den gerechten Lot herausrettete, der durch den zügellosen Lebenswandel der Frevler
geplagt worden war denn dadurch, dass er es mit ansehen und mit anhören musste, quälte der Gerechte, der
unter ihnen wohnte, Tag für Tag seine gerechte Seele mit ihren gesetzlosen Werken..." 

Wow! Ich kann das nachvollziehen. Sie auch. Es ist so schlimm, jeden Tag, die ganze Zeit, tagein, tagaus. Lot
wurde gequält von der Bosheit, der Gesetzlosigkeit, den Gräueln, die dort in Sodom und Gomorrha begangen
wurden. (Vers 9) Das alles,  wenn der Herr das alles kennt,  und was deswegen zu tun ist"  lassen Sie mich
zurückgehen und das noch einmal lesen... Sorry, ich habe es unterbrochen, aber wenn Gott alles tun kann und
getan  hat,  "...so  weiß  der  Herr  die  Gottesfürchtigen  aus  der  Versuchung  zu  erretten"  (Prüfungen)  "die
Ungerechten aber zur Bestrafung aufzubewahren für den Tag des Gerichts." 

Das Jüngste Gericht. Und es ist kein Film mit Bruce Willis. Nun, das war etwas anderes. Tut mir leid. 

Hier ist,  worauf ich hinaus will.  Diese beiden Prophezeiungen über Noah und Lot dienen im besten Fall  als
Beispiel und im schlimmsten Fall als Warnung vor dem kommenden Gericht Gottes, das bald kommen wird.
Eigentlich stehen diese Warnungen im Zusammenhang mit der Frage, warum Gottes Tag des Gerichts kommt.
Und wenn Sie mir  gestatten, möchte ich mit  den Tagen Lots beginnen. Und der Grund dafür ist,  dass die
sexuelle  Perversion  von  Sodom  und  Gomorrha  aus  genau  den  Dingen  resultierte,  die  die  Welt  heute
kennzeichnen, wie Jesus es gesagt hat. 

So wie es zu Lots Zeiten war, so wird es auch in der Endzeit sein. Nun, wie war es zu Lots Zeiten? Nun, sie waren
sicherlich sexuell unmoralisch, und die Perversion nahm überhand. Aber das war nicht unbedingt das Einzige.
Vielmehr war es das Ergebnis ihres Stolzes, ihres Wohlstandes, und wahrscheinlich eines der erschreckendsten
ist ihr Übermaß an Müßiggang, um nur einige zu nennen. 

Zweifellos haben Sie das Sprichwort gehört: "Müßiggang ist aller Laster Anfang." Erinnern Sie sich daran, wie
Ihre Eltern das zu Ihnen sagten? Ihr jungen Leute habt keine Ahnung, denn das ist schon so lange her. Jetzt habt
ihr Handies, also seid ihr nicht untätig. Nun, das ist nicht nur wahr, es ist auch der Grund, warum es oft so
gefährlich sein kann, so wohlhabend zu sein. Bleiben Sie bei mir. Es ist nichts dagegen einzuwenden, dass wir
Wohlstand haben. Allerdings können die Dinge sehr schief laufen, wenn der Wohlstand uns hat. 
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Hören Sie Prediger 7:14. "Am Tag des Wohlstandes sei fröhlich, aber am Tag des Unglücks bedenke: Wahrlich,
Gott  hat  das  eine  wie  das  andere  bestimmt," (warum?)  "damit  der  Mensch nichts  erfährt,  was  nach  ihm
kommt." Wie  einige  eurer  Übersetzungen  es  wiedergeben:  "Der  Mensch  kann  nichts  über  seine  Zukunft
herausfinden." 

Dieser Vers trifft den sprichwörtlichen und, wie ich hinzufügen möchte, prophetischen Nagel auf den Kopf,
wenn es um die Auswirkungen geht, die Wohlstand und Widrigkeiten auf das Leben und den Lebensstil eines
Menschen haben können. 

Mit anderen Worten: Wohlstand hat die Tendenz, zu sündigem Genuss zu führen, der uns von Gott wegführt,
während Not uns zur Demut führt und uns zu Gott zurückbringt. Und hierin liegt das "Warum" dafür, dass Gott
neben dem Wohlstand auch das Unglück zulässt und herbeiführt, so dass wir, wenn wir nicht wissen, was die
Zukunft bringt, dazu getrieben werden, uns auf Gott zu verlassen, der die Zukunft hat. Genießen Sie also eine
Zeit des Wohlstands? Schön. Fühlen Sie sich deswegen nicht schuldig. Erzählen Sie uns nichts davon, denn wir
leiden unter der Not. Wir wollen es nicht hören, weil es schön für euch ist. (Gelächter) Weil wir die Prüfung
unseres Lebens durchmachen und ihr die Zeit eures Lebens habt, und ihr müsst sensibel sein. 

Wissen Sie, wir  sind so unsensibel gegenüber unseren Brüdern und Schwestern in Christus, die wirklich zu
kämpfen haben. Und wir sind so grob und klischeehaft, wenn wir Bibelstellen zitieren, wie zum Beispiel: "Hey,
vertrau dem Herrn." (Gelächter) Okay, das werde ich. (In höhnischem Tonfall) Danke. Bye bye! Ich meine, na ja,
warten wir, bis - ich hatte nicht vor, das zu bringen, aber ich tue es. Das ist vielleicht für jemanden. Ich werde
Sie nicht anschauen. Sie wissen, wer Sie sind. Aber warten wir ab, bis der Spieß umgedreht wird. Und nun hat
dich das Unglück ereilt. Genieße es nicht. So wie: Cool. Wurde auch Zeit. Denn wir haben es umgedreht, nicht
wahr? Wir freuen uns, wenn jene trauern, und trauern, wenn jene sich freuen. Macht euch nichts draus... Ja,
vergesst es. 

Mal sehen, ob ich das zurückbringen und eigentlich zurücknehmen kann. Wenn Sie eine sehr schwierige Zeit
durchmachen und das Unglück zuschlägt, bringt es Sie dann nicht an den Punkt, an dem - und hier hatten Sie
gerade eine Zeit des Wohlstands - und Gott hat es für angebracht gehalten, neben dem Wohlstand auch das
Unglück zu bringen, weil er weiß, wenn er uns in dieser Zeit des Wohlstands belassen würde, dass ein Übermaß
von Müßiggang die Folge wäre. Und jetzt sind wir in großen Schwierigkeiten. 

Und Gott wird nicht Teilhaber unseres Ungehorsam sein. Das kann er nicht tun. Er wird immer ein Umfeld in
unserem  Leben  schaffen,  das  unseren  Gehorsam  fördert,  nicht  unseren  Ungehorsam.  Er  wird  immer  die
Umstände schaffen und inszenieren, die unserem Gehorsam förderlich sind. Er wird die Schritte in unserem
Leben choreographieren. Und wenn es dafür notwendig ist, dass das Unglück zuschlägt, nun, dann raten Sie
mal. Das Unglück wird zuschlagen. 

Denn jetzt hat Gott auf einmal meine Aufmerksamkeit, nicht wahr? Und das zeigt sich in unserem Gebetsleben,
nicht wahr? Wie sieht Ihr Gebetsleben in Zeiten des Wohlstands aus? Ich spreche einfach für mich selbst, der
gottesfürchtige, demütige Pastor, der ich bin. Aber mein Gebetsleben ist im Grunde genommen: Ich segne dich,
Gott; segne dies, segne sie, segne das. Und dann "in Jesu Namen, Amen". Ich muss los. Okay, lasst uns jetzt
ehrlich sein. Das Unglück schlägt zu. Oh, Gott! Oh, jetzt, jetzt können wir reden. Jetzt schaust du auf mich. Ja,
denn ich weiß nicht, was die Zukunft bringt. Nun, ich habe die Zukunft in der Hand. Nun, jetzt sind die Dinge ein
wenig ungewiss, denn alles lief gut, bis das Unglück zuschlug. Und ich wurde irgendwie weich, wurde bequem
und begann, es zu erwarten. Wie: hey, es wird die ganze Zeit so sein. 

Wissen Sie, was sonnige Tage ohne Regen, ohne eine einzige Wolke sind? Das nennt man eine Wüste, nicht
wahr? Unfruchtbar. Nichts wächst. Ist es das, was - ja, ich liebe - ich liebe die Sonne. Was? Diese letzte Woche.
Was war denn letzte Woche los? Davon will ich gar nicht erst anfangen. Das ist ein weiteres Prophetie-Update
für ein anderes Mal, was das Wetter betrifft. Ich meine, ich sehe dich an... (Murmelt) Und da sind wir. Wir sind
in Hawaii,  wo wir - noch einmal, ich werde nur für mich selbst sprechen. (Murmelt) Zunächst einmal ist es
wirklich kalt.  (Gelächter) Und alles, was es braucht,  ist,  dass Gott jemanden von unserer Online-Kirche aus
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Minnesota oder Alaska zu Besuch kommen lässt. Sie wissen also - und sie sagen Dinge wie diese. Und das ist
lustig. Es ist lustig. Wir fragen uns nur, warum ihr hier Mäntel tragt. Na ja, weil wir frieren. Nein, das ist nicht
eiskalt. Das ist schön, warme Temperaturen, (Gelächter) Aber es fängt an zu regnen, und wir beschweren uns.
Ho! Wo ist die Sonne? (Gelächter) 

Ich muss irgendwie zum Prophetie-Update zurückkommen, aber haben Sie noch etwas Geduld mit mir. Ich
werde mir etwas einfallen lassen. Aber ist es nicht so, dass es so ist, wenn es kommt? Es braucht Not, die
zuschlägt. Jetzt hat Gott unsere Aufmerksamkeit. Das ist ein Lehrbuch, wenn es um die Tage Lots in Sodom und
Gomorrha geht und um die Gründe, warum das Gericht Gottes kommen musste und auch tatsächlich kam. 

Hier ist die Wahrheit. 

Die Gründe, aus denen das Gericht kam, sind die gleichen Gründe, aus denen das Gericht kommen wird. Unsere
Zeit ist wie die Zeit Lots! Er beginnt mit Wohlstand und führt dann zu einem Übermaß an Müßiggang, denn
jetzt habe ich so viel Geld und so viel Zeit. Ich stelle einfach Leute ein. Sie machen die ganze Arbeit, und ich
kann mich zurücklehnen und... Und dann führt dieser Überfluss an Müßiggang dazu, die Armen und Bedürftigen
zu vernachlässigen. Keine Rücksicht auf die Armen, die ihr immer unter euch haben werdet, sagte Jesus. Und
dann ist diese Missachtung der Bedürftigen eine Folge des Hochmuts. Hochmütig. Hochmut führt dazu, dass
man vor dem Herrn Gräueltaten begeht, und das ist es, was zur endgültigen Zerstörung und zum Gericht des
Herrn führt. 

Ich wage zu behaupten, dass das, was ich soeben erklärt habe, genau das ist, was heute geschieht, und als
solches erklärt es, warum Gottes Gericht sehr bald kommen wird. Bevor wir nun weitergehen, wäre ich wohl
grob nachlässig, wenn ich nicht auf eine falsche Bezeichnung eingehen würde, die sich auf die Sprüche bezieht,
die wir alle kennen, nämlich dass Hochmut vor dem Fall kommt. Was wäre, wenn ich Ihnen sagen würde, dass
es nicht Stolz ist, der vor dem Fall kommt? 

Was  wäre,  wenn ich  Ihnen sagen  würde,  dass  Stolz  vor  der  Vernichtung kommt,  Sprüche 16:18,  und ein
hochmütiger Geist vor dem Fall? Lassen Sie mich das noch einmal vorlesen. Sprüche 16:18: "Stolz kommt vor
dem Verderben, und ein hochmütiger Geist vor dem Fall."  Sprüche 18,12: "Vor dem Verderben ist das Herz des
Menschen hochmütig, und vor der Ehre ist die Demut." Und Sprüche 21:4 erschließt es. "Ein hochmütiger Blick,
ein stolzes Herz und das Pflügen der Gottlosen sind Sünde." 

Sehen Sie? Es ist der hochmütige Blick. Man beachte die Unterscheidung zwischen einem stolzen Herzen und
einem hochmütigen Geist, der gleichbedeutend mit einem hochmütigen Blick ist. Sehen Sie, Hochmut sieht auf
andere herab, sieht andere als unterlegen zu dem mit dem hochmütigen Geist an. Und sie schauen auf jene,
blicken auf sie mit Verachtung herab. Und es zeigt sich, wovon ihr Herz voll ist, nämlich von Stolz, und zwar
derart, dass man vor dem Untergang immer jemanden findet, der hochmütig und somit voller Stolz ist, was
zum Untergang führt. 

Warum gehe ich auf all das ein? Weil es für unser Verständnis der Prophezeiung von Gottes Gericht zu Lots
Zeiten, zu Noahs Zeiten und damit auch zu unseren Zeiten von Bedeutung sein wird. Ich hoffe, dass Sie diese
Verbindung  herstellen  können,  denn  es  ist  eine  mächtige  prophetische  Verbindung.  Erstens  müssen  wir
verstehen, warum Judas, der vom Heiligen Geist inspiriert wurde, von allen Beispielen in Gottes Wort über
Gottes Gericht diese speziellen Beispiele anführt, insbesondere diese gefallenen Engel zur Zeit Noahs. 

Die Besonderheit des Textes scheint darauf hinzuweisen, dass es sich nicht um gewöhnliche gefallene Engel
handelte,  sondern  dass  sie  so  einzigartig  böse  und  verrucht  waren,  dass  sie  auf  übernatürliche  Weise
angekettet und für den Tag des Gerichts aufbewahrt werden mussten. Diese Engel müssen wirklich böse sein.
Es wird angenommen, dass es sich dabei um nichts anderes als die Nephilim aus Genesis 6 handelt, die den
Genpool der Menschheit verdorben haben. Jeder wird ein wenig sonderbar, wenn man die Nephilim erwähnt. 
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Was sind die Nephilim? Nun, in der Originalsprache des hebräischen Alten Testaments werden sie in Genesis 6
als "Riesen" bezeichnet und übersetzt. Und diejenigen unter Ihnen, die eine Bibelsoftware haben, können in die
Originalsprache gehen und auf "Riesen" klicken, und es ist das hebräische Wort "Nephilim". Wer waren die
Nephilim? Das waren diese gefallenen Engel, die eine unnatürliche sexuelle Vereinigung mit Frauen hatten und
unnatürliche Nachkommen zeugten, die nicht mehr ganz menschlich waren. 

Sie wissen wahrscheinlich schon, worauf ich hinaus will, und ich werde dort ankommen. Aber das ist der Grund,
warum Gott die ganze Welt durch die Flut richten musste, außer Noah und seiner Familie, die in ihren Genen
noch intakt waren. Genesis 6:9. Bitte lassen Sie nicht zu, dass der Feind - das ist das letzte, was der Feind will,
dass Sie heute verstehen und hören. Hier kommt er also ins Spiel  und lenkt  Ihre Gedanken ab,  damit  Sie
darüber nachdenken, was Sie essen werden, wenn Sie endlich hier raus sind. (Gelächter) Lassen Sie ihn das
nicht tun. Nun, vielen Dank, Pastor. Das haben Sie mir gerade in den Kopf gesetzt. Jetzt denke ich darüber nach.
Nun, Stop. (Gelächter) 

Genesis 6, und ich werde es vorlesen. 
"Dies  ist  die  Genealogie  Noahs.  Noah  war  ein  gerechter  Mann,  vollkommen  in  seinem  Geschlecht.  Noah
wandelte mit Gott." 

Es tut mir leid, sagen zu müssen, dass dies nicht annähernd der Interpretation der Originalsprache entspricht,
was Noah einzigartig machte, um gerettet zu werden. Ja, er war ein rechtschaffener, gottesfürchtiger Mann,
aufrichtig in all seinen Wegen. Aber wenn Sie das Wort "vollkommen" lesen, lassen Sie uns damit anfangen. Es
ist das hebräische Wort "tamim". In meiner Muttersprache, dem Arabischen, ist es dasselbe Wort, das "ta-
mam" ausgesprochen wird. Wenn Sie also auf Arabisch zu mir kämen und mich fragen würden, wie es mir geht,
würde ich auf Arabisch so antworten: "Kulshi maai tamam." Was habe ich gerade gesagt? Es war übrigens nicht
schlecht. Ich sagte: "Bei mir ist alles unversehrt", vollkommen intakt. 

Halten Sie das fest, denn dieses Wort "tamim" ist so viel mehr als nur das. Man könnte es mit der griechischen
Sprache vergleichen, die so viel umfangreicher ist als die englische Sprache, wie unser einziges Wort für "Liebe"
beweist, während es im Griechischen vier Wörter für Liebe gibt. So sagen wir: "Ich liebe meine Frau", "Ich liebe
meine Kinder", "Ich liebe Gott", "Ich liebe französisches Vanilleeis, nicht Vanille, französische Vanille. Bringen
Sie mir kein französisches Vanilleeis. Bis ich es bekomme, ist es sowieso geschmolzen. 

Nun, es ist das gleiche Wort, "Liebe", aber das sind ganz unterschiedliche Dinge. Also, wenn man Grieche ist,
sagt man das nicht so. Du sagst - das war wieder gut. Ich denke, ich werde es dabei belassen. Du sagst es so. Ich
liebe Gott, aber Gott "agape" mich. Das ist die bedingungslose Liebe. Ich "eros" meine Frau. Es ist erotisch.
Daher kommt auch das Wort "erotisch". Es ist eine sinnliche, körperliche, sogar sexuelle Liebe. 

Übrigens, eine Randbemerkung: Gott hat den Sex erfunden. Satan hat den Sex pervertiert. Ist das in Ordnung?
Nun, ich habe es gerade gesagt, also muss es in Ordnung sein. Aber "philia", woher wir Philadelphia haben, die
Stadt der brüderlichen Liebe, das ist die Liebe, die wir füreinander haben. Und "storge" ist eine elterliche Liebe,
eine familiäre Liebe, die Liebe, die ein Elternteil zu einem Kind hat und umgekehrt, natürliche Zuneigung, es
wird  übersetzt  als  storge.  Ich  liebe  also  meine  Kinder,  Gott  agape  mich.  Ich  philia  euch.  Und  ich  eros  -
(Seufzend) Jedenfalls, diese... - Sie verstehen - Sie verstehen das Bild. 

Man hat vier Worte. Nun, das gilt auch für das Hebräische. Man hat ein Wort, und es wird als solches übersetzt,
aber  es  bedeutet  das  Folgende:  Vollkommen,  vollständig,  unversehrt,  intakt,  unbefleckt  und  ohne  Makel,
unverdorben. Das ist ganz schön viel. Es gibt eigentlich noch mehr, aber ich erspare es euch. Kommen wir nun
zum Wort "Generationen". Jetzt haben wir also Noah, perfekt, "tamim", intakt in seiner Generation. Was sind
Generationen? Nun, Generationen ist eigentlich nicht nur Genealogie/Geschlecht. Es ist auch Genom, Genetik.
Genesis 6:9 könnte also wörtlich wie folgt gelesen werden: Noahs genetisches Profil war vollkommen intakt,
d.h. seine menschliche DNS war nicht durch nicht-menschliche DNS verdorben worden, wie es im menschlichen
Genpool zu dieser Zeit der Fall war. Haben Sie das verstanden? 
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Also spulen Sie ganz schnell zurück. Wenn Jesus sagt: "Wie es in den Tagen Noahs war, so wird es auch in den
Tagen der Ankunft des Menschensohns sein..." Ich greife mir selbst vor. Könnte er von genau derselben Sache
sprechen? Ja. Satan hat versucht, die menschliche DNA zu verderben und zu verunreinigen, zu korrumpieren
und zu kontaminieren. Warum? Um die erste Prophezeiung in der Bibel zu vereiteln, die in Genesis 3:15 zu
finden ist, bekannt als das Protoevangelium, was nur ein Wort ist, das so klingt, als hätte ich eine Bibelschule
oder einen Friedhof [cemetery] besucht - ich meine ein Seminar. Das habe ich nicht, und Sie auch nicht. 

Was ist das Protoevangelium? Es ist das Evangelium, das in der ersten biblischen Prophezeiung verpackt ist,
über  den  kommenden  Erlöser  der  Welt,  von  einer  Jungfrau  geboren,  ganz  Gott  und  ganz  Mensch,
hervorgebracht durch den Samen des Weibes. Nein, Frauen haben keinen Samen. Sie haben ein Ei. Nein, das ist
die Jungfrauengeburt. Und es wird von der Frau kommen. Wer ist die Frau? Israel. Satan hat es also versucht.
Sehen Sie, er kann sie nicht ausrotten. 

Er hat es versucht, angefangen mit Kain, der Abel ermordete, mit dem Pharao, der versuchte, alle hebräischen
Knaben in den Nil zu werfen, um sie in den sicheren Tod zu treiben - das ganze Alte Testament hindurch -,
Haman im Buch Esther, der den König dazu brachte, einem Erlass zuzustimmen, alle Hebräer in Persien zu
dieser Zeit zu eliminieren. Das wurde vereitelt. Vereitelt. Warum versucht er zu vereiteln - warum versucht er,
die Juden loszuwerden? Weil aus ihnen der Retter der Welt geboren werden soll.  Er versucht also, das zu
verhindern. Das wird niemals passieren. Er hat also versagt. 

Gehen wir ins Neue Testament. Herodes schlachtet, wörtlich. Es ist unvorstellbar. Schlachtet jeden jüdischen
Jungen unter zwei Jahren in der Hoffnung, den Retter zu töten, der "für uns geboren wurde." Das hat nicht
geklappt.  Die  ganze  Geschichte  hindurch.  Man  kann  man  bis  ins  letzte  Jahrhundert  gehen  mit  Hitler.  Er
versucht, alle Juden auszurotten und zu beseitigen. Warum? Weil er versucht, es zu vereiteln. Er hat beim
ersten Kommen Christi versagt.  Jetzt  versucht er,  die Entrückung und die Wiederkunft zu vereiteln,  genau
genommen das Zweite Kommen, denn am Ende der siebenjährigen Trübsal muss Israel den anrufen, den sie
durchbohrt haben. Und Er wird kommen. 

Sehen Sie, Satan kennt die Bibel viel besser als wir. Wenn es also kein Israel gibt, können sie den, den sie
durchbohrt haben, nicht anrufen. Er weiß das also. Darin hat er also versagt. Aber er hat einen Plan B, der
parallel,  nebenbei,  im  Hintergrund  läuft.  Wie  lautet  er?  Nun,  er  weiß,  wenn  er  die  menschliche  DNS
korrumpieren kann, dann ist der Mensch nicht länger ein Mensch und als solcher erlösbar, denn Jesus kam als
Mensch, um den Menschen zu erlösen. 

Und Satan weiß, wenn er das kann - womit er in den Tagen Noahs ziemlichen Erfolg hatte - indem er diese
Engel, die angekettet und für ihr Gericht aufbewahrt sind, dazu brachte, die menschliche DNS, zu verunreinigen
und zu korrumpieren, den Genpool der Menschheit, was das "Warum" ist. Deshalb musste Gott die Welt mit
der Sintflut zerstören, weil sie nicht erlösbar waren. Ihr Schicksal war bereits besiegelt. Er hatte keine Freude
daran. Ihr Schicksal war bereits besiegelt. Sie waren nicht mehr erlösbar. 

Deshalb, wir spulen schnell vor - und wir werden gleich darüber sprechen - sind diejenigen, die das Malzeichen
des Tieres annehmen, verloren und für alle Ewigkeit verdammt. Warum? Weil ich Gott bin, und ich sagte:
Nimm das nicht. Darum! Nein! Das liegt daran, dass es irgendwann die menschliche DNA verändern wird, so
dass man nicht mehr menschlich, sondern transhuman ist. Und jetzt bist du nicht mehr erlösbar. Und deshalb
wirst du für alle Ewigkeit verdammt und verflucht sein. Ich weiß, das ist hart, aber es muss es sein, es muss
sein. 

Nun, Genesis 3:15 ist das, was aus Genesis 3:4-5 folgte. Was ist Genesis 3:4-5? Nun, dort heißt es, dass die
Schlange zu der Frau sagte: "Ihr werdet nicht sterben. Denn Gott weiß, dass an dem Tag, an dem ihr davon esst,
eure Augen geöffnet werden." Du lügst! Du lügst! Das steht nicht im Original; ich habe nur... (Gelächter) Effekte
hinzugefügt. "...Eure Augen werden geöffnet werden, und ihr werdet sein wie Gott und Gut und Böse erkennen."
Seht ihr, Gott will nicht, dass ihr seid wie er. Er hält euch also zurück, weil er nicht will, dass ihr ein Gott seid. Er
allein will Gott über euch sein. Er verheimlicht euch etwas. Er will nicht, dass ihr wisst, was er weiß. Ihr müsst
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Gott sein, um zu wissen, was Gott weiß. Die Erkenntnis, der Baum der Erkenntnis, Gnosis, von Gut und Böse.
Okay. 

Letzten Samstag erhielten wir  eine höchst interessante E-Mail  von einem Online-Mitglied. Obwohl er  mich
nicht gebeten hat,  seinen Namen anonym zu halten,  habe ich mich dazu entschlossen, und ich denke, Sie
werden verstehen, warum. 
Hier ist, was er schreibt. 

"Hallo, JD. Ich bin jetzt schon seit einigen Jahren bei Ihnen. Damals, 1980, lernte ich meine Frau kennen, und drei
Tage später heirateten wir. Sechs Monate später wurden wir Christen. Zu dieser Zeit lebten wir in Chicago und
arbeiteten im Verlagswesen. Meine Frau arbeitete für die Watergate-Crew (wie Nixon). Aus irgendeinem Grund
hatten sie ein Auge auf mich geworfen. Sie luden uns zu all ihren Partys ein und begannen, mich zu betreuen.
Auf einer der Partys stellte ich fest, dass es genauso viele Demokraten wie Republikaner gab." 

(Hmm) 

"Ich fragte: Ihr scheint sehr freundlich zueinander zu sein; seid ihr nicht Feinde? Man sagte mir, nein, wir sind
beide Globalisten. Wir sind uns nur nicht einig, wie wir dorthin kommen. Sie haben erklärt, wie sie die Dinge
erledigen. Jetzt kann ich es also nicht mehr übersehen. Sie baten meine Frau und mich, die Amtseinführung von
Präsident Reagan zu überwachen. Ich sagte, ich hätte keine Ahnung, wie man das macht. Sie erklärten mir, dass
ich das nicht brauche. Es war nur ein Weg, um dich reich zu machen. Zum Glück lehnte ich ab, denn ich hatte
mich gerade Jesus hingegeben und begriffen, dass die Welt voller Übel war. Die Partys gingen weiter, und da ich
mir dieses Bösen bewusst war, bemerkte ich, dass sie alle Freimaurerringe trugen und Norman Vincent Peale
anbeteten." 

(Erinnern Sie sich an ihn?) 

"Er war ein Geistlicher, der nicht wie einer klang. Da ich Jesus gerade erst kennengelernt hatte, brauchte ich
nicht lange, um ihre New-Age-Religion zu verstehen. Der Grund, warum ich dir schreibe, JD, ist, dass ich weiß,
dass es bestimmten Mitgliedern ihres 'Clubs' nicht um den Weltfrieden geht. Es geht darum, Götter zu werden." 

Was? Satan muss sich neues Material besorgen, weil, ich meine, das ist irgendwie veraltet, oder? Nun, das hast
du vor wie vielen tausend Jahren im Garten benutzt? Kannst du dir nicht etwas Neues einfallen lassen? Damit
schließt sich der Kreis zu dem Grund, warum der Tag des Jüngsten Gerichts heute kommt, so wie der Tag des
Jüngsten Gerichts in den Zeiten Noahs kam. 

Aber wir werden den Livestream zu diesem Zeitpunkt beenden müssen. Bye! (Gelächter) Entschuldigung. Ich
hatte es euch gesagt. 

Erlauben Sie mir bitte, voranzustellen, dass das "Warum" hinter dem "Was" mit dem "Wie" zu tun hat, mit dem
Satan die alte Lüge in neues Geschenkpapier verpackt hat. Dieses neue Geschenkpapier für die alte Lüge ist die
Art und Weise, wie Satan jetzt das Gleiche tut, was er in den Tagen Noahs getan hat. Doch anstatt die Nephilim
zu benutzen, um die menschliche DNS zu verderben und zu korrumpieren, was er nicht kann, weil sie bereits
angekettet sind,  er  kann sie nicht benutzen, sie sind nicht verfügbar,  also anstatt sie zu benutzen,  um die
menschliche DNA zu korrumpieren, wird er jetzt einen noch zukünftigen sogenannten Impfstoff benutzen. 
Verdrehen Sie noch nicht die Augen. 
- Mann, JD, kannst du nicht einfach weitermachen?
Nein.
- Ich meine, ist das nicht ein alter Hut? Kannst Du nicht neues Material besorgen?
Nein! 

Wir haben - wir - ich spreche seit fast vier Jahren darüber. In früheren Updates sind wir oft tief eingetaucht. Aus
diesem Grund werde ich mich - aus Zeitgründen - so kurz wie möglich fassen. Diejenigen, die mit dem Großen
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Reset vertraut sind, haben die Punkte mit der Großen Täuschung aus 2. Thessalonicher 2 verbunden, die sich in
der Großen Trübsal verwirklichen wird. Wie? Über eine biodigitale ID und dem Verschmelzen einer künstlichen
Intelligenz, die in Wirklichkeit eine satanische Intelligenz ist, was letztendlich zum Transhumanismus führt. 

Es gibt viele Parallelen zwischen der Zeit Noahs und unserer Zeit, aber ich glaube, dass keine so prophetisch
bedeutsam ist wie die Korruption und Verunreinigung der menschlichen DNA in der heutigen Zeit. Ich möchte
mich beeilen  zu sagen,  dass  der  sogenannte  Impfstoff in  seiner  jetzigen Form die  menschliche DNA nicht
verändert, noch nicht. Er schädigt jedoch die menschliche DNA, weshalb so viele Menschen plötzlich sterben. 

Ich habe von meiner Tochter Noelle erzählt. Sie hatte eine dritte Kopie des 18-Chromosoms. Es war nur eine
Anomalie. Und sie hatte die volle, sogenannte Trisomie 18. Tri = drei, die Chromosomen, somy = die 18. Die
Mediziner nannten es "unvereinbar mit dem Leben". Nun, gestern teilte ich - habt ihr diesen Begriff schon
einmal gehört? Denn ich habe die Leute gefragt, und ich bin irgendwie überrascht, weil ich ihn in letzter Zeit
immer wieder höre. Hier ist das Wort: Sie wurden "unlebendig". Das habe ich mir gedacht; davon haben Sie
auch  nichts  gehört.  Unlebendig?  Ich  sag's  dir,  Mann,  Jesus  wird  kommen.  Die  Entrückung  kann  diesen
Augenblick sein. Unlebendig! Nein, ich habe eine Lebensfeier gehalten. Sie ist lebendig, in der Gegenwart des
Herrn, abwesend von ihrem Körper. Unlebendig? Das ist so seltsam. Das tut mir leid. Ich musste mir das einfach
von der Seele reden. 

Sie war also unvereinbar mit dem Leben. Sie war im Begriff zu sterben. Es war keine Frage des "ob". Es ging um
"wann"  und  "wie  bald".  Warum?  Weil  ihre  DNA so  geschädigt  war.  Übrigens,  Trisomie  21  ist  das  Down-
Syndrom;  das  ist  mit  dem  Leben  vereinbar.  Und  übrigens,  sind  die  Kinder  mit  Down-Syndrom  nicht  die
unschuldigsten und wertvollsten Kinder, die Sie je getroffen haben? Sie sind einfach so unschuldig. Sie haben
eine dritte Kopie des 21-Chromosoms. 

Wenn man 18 oder 13 hat - ich habe neulich mit meinem Sohn darüber gesprochen, über seine Schwester
Noelle, meinen ältesten Sohn, und er sagte, warum sind es nur 18, 13 und 21? Was ist mit den anderen? Nun,
die - ich will nicht in die komplizierte Natur der Sache einsteigen und sie erklären, aber einfach gesagt, diese
speziellen Chromosomen sind Schlüsselchromosomen. Sehen Sie, wir haben 23 von unserer Mutter und 23 von
unserem Vater. 46 bilden also das menschliche Genom. Wenn man also eine - man hat also zwei Kopien von
der 18. Wenn man ein drittes Exemplar der 18 hat,  wird man es nicht überleben. Das ist  es also, was im
Moment passiert. Meine Tochter war noch ein Mensch, aber ihre DNA war so beschädigt, dass sie nicht leben
konnte, sie würde nicht überleben. Und deshalb ist sie gestorben. Und deshalb sterben auch jetzt Menschen. 

Und hier ist der Grund. 

Wenn die Welt heute so ist wie zu Noahs Zeiten, und das ist sie mit Sicherheit, wäre es dann nicht naheliegend,
dass Satan seine DNA-korrumpierende Saat bereithalten muss, um loszulegen? Antwort: Das tut er ganz sicher.
Wie? Durch das bereits erwähnte DNA-korrumpierende Saatgut in einem noch zu entwickelnden sogenannten
Impfstoff. Ich sage "noch in der Zukunft", weil der derzeitige Impfstoff noch nicht das Malzeichen des Tieres
sein kann, das in der Offenbarung vorausgesagt wird. Aber bitte, bitte, bitte, das soll nicht heißen, dass "noch
Zukunft" eine ferne Zukunft ist. Es ist nicht einmal eine nicht so ferne Zukunft. Es ist nicht einmal die nahe
Zukunft. Es ist eigentlich viel früher, als man es sich vorstellen kann. 

Und hier ist der Grund dafür. Hier ist  ein weiteres "Warum". Ich habe heute eine Menge "Warum". Es ist
bereits vorhanden. Was soll das heißen? Ho! Sie warten nur noch auf grünes Licht. Woher weißt du das? 

Vor  ein  paar  Wochen  habe  ich  mich  auf  ein  Interview  mit  dem  Gesundheitsminister  des  Staates  Florida
bezogen, der überraschenderweise, und ich möchte hinzufügen, gewagt, bewiesen hat, dass die sogenannten
Covid-19 Impfstoffe eine, Zitat "DNA-Integration" haben, die, Zitat, "ein einzigartiges und erhöhtes Risiko für die
menschliche  Gesundheit  und  die  Integrität  des  menschlichen  Genoms  darstellt.  Die  Unversehrtheit  der
menschlichen DNA," (Tamim, tamam) "einschließlich des Risikos, dass die in Spermien oder Eizellen integrierte
DNA an die Nachkommen von mRNA-Covid-19 Impfstoffempfängern weitergegeben werden könnte." 
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(Ich zitiere noch) 

"Wenn  die  Risiken  der  DNA-Integration  für  mRNA-Covid-19-Impfstoffe  nicht  bewertet  wurden,  sind  diese
Impfstoffe nicht für die Verwendung beim Menschen geeignet." 

Das  ist  der  Punkt.  Wir  wollen,  dass  sie  für  Menschen verwendet  werden,  weil  wir  nicht  wollen,  dass  die
Menschen noch Menschen sind. Alles gut mit uns? Das ist die Wahrheit. Und übrigens: Glauben Sie niemals
meinem Wort. Sie sind ein Beröer, Sie suchen selbst in der Schrift. Sie verbinden die prophetischen Punkte
zwischen Genesis 6, den Tagen Noahs, den Tagen Lots und unserer Zeit in diesen letzten Tagen. Sie machen die
Arbeit! (Kichern) Tut mir leid, das war gemein. 

Wir  haben,  wie  immer,  den  Link  zu  den  Originaldokumenten  zur  Verfügung  gestellt,  in  diesem  Fall  eine
herunterladbare  PDF-Datei,  die  hier  abgebildet  ist,  falls  die  Jungs sie  nochmal  auf  den Bildschirm bringen
wollen. Es sind nur zwei Seiten, diese hier. 

Ich habe die 498-seitige PDF-Datei über das Patent, das für diese Technologie erteilt wurde, heruntergeladen.
Und als ich anfing, es durchzulesen, raufte ich mir die Haare, obwohl ich gar keine Haare habe zum raufen, aber
es war wirklich hart. Es war so technisch, aber ich habe ein paar Dinge verstanden, und ich arbeite immer noch
daran. Vielleicht werde ich es teilen. 

Ich arbeite auch an etwas, so Gott will, und wenn wir nächste Woche noch hier sind, von dem ich hoffe, dass es
all  dies zusammenbringt,  wie es ablaufen wird während der siebenjährigen Trübsal,  wie all  dies geschehen
wird, diese Integration, dieser Transhumanismus, diese Verschmelzung von Mensch und Maschine. Ich würde
Sie wirklich ermutigen, sich etwas Zeit zu nehmen und einige der Beweise, die in diesem Dokument verlinkt
sind, selbst zu untersuchen. Und noch einmal: Seien Sie sozusagen ein Beröer. 
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Ein solches Dokument, das hier abgebildet ist, scheint im Alleingang
die Ernsthaftigkeit zu bestätigen, mit der die menschliche DNA in
diesen  so  genannten  Impfstoffen  das  Potenzial  für  eine  DNA-
Korruption  hat,  oder,  um  das  hier  hervorgehobene  Wort  zu
verwenden, und ich zitiere: "DNA-Kontamination." Das heißt, es ist
nicht mehr rein. Es ist verunreinigt worden. Und es hört sich nicht
mehr so an, als ob es sehr tamim ist. 

Hier ist die Schlussfolgerung der Angelegenheit, und sie stimmt mit den biblischen Prophezeiungen überein,
warum Gottes Gerichtstag kommt und wie bald er in unserer heutigen Zeit kommen wird. 

Warum? 
Antwort: Denn die Zeit heute in diesen letzten Tagen ist genau so, wie es in den Tagen Noahs und Lots war. 

Und Jesus warnte, dass die letzten Tage vor seinem Kommen genauso sein würden wie in den Tagen Noahs und
in den Tagen Lots. Und heute ist es genau so, wie es in den Tagen Noahs und in den Tagen Lots war. Und das
bedeutet nur eines: Jesus wird kommen. Die Posaune wird ertönen. 

Ich möchte Sie mit einer Frage zurücklassen: Sind Sie bereit? Seid Ihr bereit? 

Sie werden mir verzeihen, dass ich es so sage, aber erinnern Sie sich an den Spruch: "Ob bereit oder nicht, ich
komme!" Ich hoffe, es ist in Ordnung, aber ich kann - natürlich auf eine geheiligte Weise - ich kann fast Jesus
hören, wie er das sagt. Ob bereit oder nicht, hier komme ich! Ich komme! Und ich werde das gerechte Gericht
über eine Christus ablehnende Welt bringen. Bitte lehnen Sie Christus nicht ab! Nehmen Sie Christus und sein
Geschenk des ewigen Lebens an. 

Deshalb enden wir immer mit dem Evangelium, der frohen Botschaft von der Errettung. Bitte schalten Sie mich
nicht aus. Das ist keine Routine. Bitte lassen Sie es keine sein. Übrigens, gestern hatten wir, ich weiß nicht, wie
viele Hunderte von Menschen, nur Stehplätze, Menschen, die wahrscheinlich noch nie einen Fuß in eine Kirche
gesetzt haben, in vielen Jahren, wenn überhaupt, und zweifellos viele, die noch nie das Evangelium klar und
einfach präsentiert gehört hatten. Und sie hörten das Evangelium gestern klar und einfach. Und ich ging das
ABC der Erlösung durch. Und was wir jetzt hören, ist, dass viele dadurch zu einer rettenden Erkenntnis von
Jesus Christus gekommen sind. (Beifall) 

Hier kommt es. Geben Sie mir nur ein paar Minuten, okay? 
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Evangelium / ABC der Erlösung

Das  Evangelium  ist  die  gute  Nachricht.  Das  ist  es,  was  das  Wort  "Evangelium"  bedeutet.  Ihre  Schuld  ist
beglichen. Die Strafe wurde beglichen. Sie sind frei und können gehen. "Und wen der Sohn frei gemacht hat,
der ist wirklich frei." Das Evangelium ist, dass Jesus kam und gekreuzigt wurde. Er wurde begraben und ist
auferstanden am dritten Tage. Und er wird eines Tages wiederkommen. Gute Nachricht. Und das ist eine gute
Nachricht. 

Nun, was ist das ABC der Erlösung? 

Nur eine kindlich einfache Erklärung der Erlösung, wie man gerettet wird. Wie kann man gerettet werden? Das
ist  ganz  einfach.  Es  ist  kindlich  einfach.  Das  ist  keine  Formel.  Es  ist  nur  ein  einfaches  Werkzeug,  das  Sie
benutzen können, falls Gott Ihnen jemals das tiefe Vorrecht einräumt, dass Sie jemand nach der Hoffnung fragt,
die Sie haben. Denn etwas ist anders an Ihnen. Ich meine, sie haben schon immer gewusst, dass du anders bist. 

Aber nein, du hast etwas wirklich Eigenartiges an dir, und das hat ihre Neugierde geweckt. Warum hast du
immer ein Lächeln im Gesicht? Ich hasse es. Du bist begeistert, wenn du hörst, was in der Welt passiert. Du
sagst: Yeah! Was hat es damit auf sich? Ho! Du weißt es nicht? Gute Nachrichten! Und Sie können die gute
Nachricht weitergeben, die gesegnete Hoffnung, die Sie in Jesus Christus haben. 

A: Zuerst muss man anerkennen oder zugeben [engl. admit], dass man ein Sünder ist, denn warum sollte man
sonst etwas über den Erlöser hören wollen? Nun, ich bin ein guter Mensch. Ich habe noch nie jemanden
ermordet. Ist das nicht die übliche Reaktion, wenn man das Evangelium verkündet? Denn sehen Sie, Satan hat
es geschafft mit durchschlagenden Erfolg... - ich habe dieses Wort schon lange nicht mehr benutzt, und ich mag
es wirklich -, ...mit durchlagendem Erfolg, die Menschen dazu zu bringen, zu glauben, dass gute Menschen in
den Himmel und schlechte Menschen in die Hölle kommen. 

Denken Sie einmal darüber nach. Junge, das wird eine Überraschung! Im Himmel wird es eine Menge sehr
schlechter Menschen geben. Ich werde ganz vorne in der Schlange stehen. Und sieh mich nicht so an, denn du
wirst direkt hinter mir stehen. Und in der Hölle wird es eine Menge guter Menschen geben, die dachten, sie
seien gut genug, denn das ist nicht der Lackmustest, mit dem wir in das Reich Gottes kommen. 

In Römer 3:10 heißt es: "Es ist niemand gerecht" (niemand ist gut) "auch nicht einer", außer einem, Jesus, dem
Christus,  der  vollkommen war,  vollkommen in  seiner  Gerechtigkeit.  Römer 3:23:  Das ist  nur die schlechte
Nachricht zuerst, denn je schlechter die schlechte Nachricht ist,  desto 'guter' wird die gute Nachricht sein.
Mailen Sie mir nicht; ich weiß, dass das kein gutes, korrektes Englisch ist. "Alle haben gesündigt und verfehlen
die Herrlichkeit Gottes." 

Noch  mehr  schlechte  Nachrichten.  Nun,  wollen  Sie  die  schlechte  Nachricht  oder  wollen  Sie  zuerst  die
schlechtere  Nachricht?  Na  ja,  bringen  wir  es  einfach  hinter  uns.  Okay,  Römer  6:23:  Hier  ist  die  wirklich
schlechte Nachricht. Es gibt eine Strafe für Ihre Sünde, und diese Strafe ist die Todesstrafe: "Denn der Lohn der
Sünde ist der Tod." Junge, das wird ja immer schlimmer. 

Nun, jetzt bin ich bereit für die gute Nachricht. Was ist die gute Nachricht? Nun, der Heilige Geist wird wie ein
Lehrer kommen und dich bei der Hand nehmen, wenn du in den vollkommenen Spiegel des Gesetzes Gottes
schaust, das Gesetz Gottes, die Zehn Gebote. Und du sagst: ich habe ein paar gebrochen, aber nicht alle. Nun,
die  Bibel  sagt,  wenn  du  eines  gebrochen  hast,  hast  du  das  Ganze  gebrochen  und  man  verfehlt  Gottes
vollkommenen  Maßstab  der  Gerechtigkeit.  Und  du  bist  als  Sünder  geboren.  Und  deshalb  müssen  wir
wiedergeboren werden. 

Hier sind Sie also. Und das Gesetz - was wäre, wenn ich Ihnen sagen würde, dass die Zehn Gebote nie dafür
gedacht waren, dass wir sie halten? Ist das für Sie schwer zu begreifen? Wissen Sie, wofür die Zehn Gebote da
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sind? Die Zehn Gebote sollen uns die Vollkommenheit von Gottes Maßstab der Gerechtigkeit zeigen, sie sollen
uns uns im Spiegel des Gesetzes Gottes zeigen. Was geschieht, wenn du in den Spiegel schaust? Das ist ein -
yeah. Übertreibe es nicht zu sehr. Es ist: ho! Jesus, komm schnell! Aber du machst Korrekturen, weil du die
Unvollkommenheiten siehst, von denen es viele gibt, je älter du wirst. 

Wenn Sie also in den Spiegel von Gottes Wort schauen, sehen Sie, wie sehr Sie dem nicht gerecht werden, wie
sehr Sie das Gesetz gebrochen und übertreten haben. Und jetzt denken Sie: Ich bin in großen Schwierigkeiten.
Ja, sind Sie. Werde ich dafür bestraft werden? Ja, das werden Sie. Werde ich die Todesstrafe bekommen? In der
Tat, das werden Sie. Hier kommt nun der Heilige Geist, ein Typus des Schulmeisters, der Heilige Geist, der Sie
bei der Hand nimmt und sagt: Hey, lass mich dich zu dem Erlöser bringen, der das Gesetz für dich an deiner
Stelle erfüllt hat. Wirklich? Los geht's! Okay, komm! 

Er nimmt dich also bei der Hand und sagt zu dir:  Hier ist ein Geschenk für dich, für dich bezahlt,  für dich
gekauft. Was ist das Geschenk? Es ist die Gabe Gottes. Es ist das ewige Leben in Christus Jesus, unserem Herrn.
Das ist eine gute Nachricht. Man beachte den Gegensatz zwischen Lohn und Geschenk. Löhne werden verdient.
Ein Geschenk wird gegeben und angenommen. Wenn du für das Geschenk bezahlst, ist es kein Geschenk mehr.
Es ist ein Kauf. Nein, er hat das Geschenk gekauft. Wie viel hat es Ihn gekostet? Alles. Er hat es vollständig
bezahlt. Und Sie sind um einen Preis erkauft. Sie gehören nicht sich selber. Sie gehören zu Ihm. Und Er zahlt den
Preis, kauft das Geschenk des ewigen Lebens. Welch ein Geschenk! Und Er bietet es Ihnen zum Empfang an. 

Und alles, was es braucht, um zu empfangen, ist der Glaube [engl. believe]. Und das ist das B. Es ist eigentlich
noch einfacher als A-B-C. Es ist so einfach wie B. Glaube in deinem Herzen, dass Jesus Christus der Herr ist. In
Römer 10:9 heißt es: "Wenn du in deinem Herzen glaubst, dass Gott Jesus von den Toten auferweckt hat, wirst
du gerettet werden." 

Und das C schließlich steht für das Anrufen [engl. call upon] des Namens des Herrn, oder wie es auch in Römer
10,9 heißt: "Wenn du mit deinem Mund bekennst: Jesus ist der Herr und in deinem Herzen glaubst, dass Gott ihn
von den Toten auferweckt hat, wirst du gerettet werden." Und ist es nicht so, dass "aus der Fülle des Herzens
der Mund spricht"? Wenn du in deinem Herzen glaubst, wird es aus deinem Mund hervorkommen und du wirst
es bekennen. 

Übrigens wird der Tag kommen, an dem "jedes Knie sich beugen und jede Zunge bekennen wird, dass Jesus
Christus der Herr ist." Das einzige Problem ist, wenn das passiert wird es zu spät sein. Das wird zur Verdammnis
führen, wohingegen wir, wenn wir jetzt mit unserem Mund bekennen: "Jesus ist der Herr", ist es zur Errettung,
nicht zur Verdammnis. Was die Sache schließlich besiegelt, ist Römer 10:13:  "Alle, die den Namen des Herrn
anrufen, werden gerettet werden." 

Es ist ganz einfach. Glauben Sie in Ihrem Herzen. Und was aus der Fülle des Herzens kommt, wird genau das
sein:  Ihn  zu  loben,  Ihn  anzurufen,  Ihn  zu  bekennen,  Ihm zu  danken.  Erinnern  Sie  sich  daran,  wie  es  für
diejenigen von euch war,  die aus dem Geist  Gottes wiedergeboren sind? Als  Sie gerettet  wurden, konnte
niemand  in  eurer  Nähe  sein.  Alles,  worüber  Sie  reden  konnten,  war  Jesus!  Und  Ihre  Theologie  war  sehr
überschaubar: Jesus ist real! Er ist wirklich, wirklich real! Jesus ist echt! Habe ich dir gesagt, dass Jesus real ist?
Ich meine, das ist - alles, was du tun konntest, war, ihn zu loben und ihm zu danken! Oh, dass Gott uns die
Freude an unserer Erlösung wiedergeben würde! 
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Aber-Gott-Zeugnis

Das heutige "Aber-Gott-Zeugnis" ist eher eine Ermutigung für diejenigen, die kampfesmüde sind und sich nach
der Wiederkunft des Herrn in der Entrückung vor der Trübsal sehnen. Es kommt von Brenda, die es eigentlich
schon vor einigen Monaten eingeschickt hat, aber ich dachte, es wäre passend für heute. 
Sie schreibt: 
"Hallo, Pastor JD und die Familie in der Calvary Chapel, Kaneohe. Ich habe mir  Ihre  Prophetie Update Videos
schon vor dem Lockdown angesehen und ich bin so dankbar,  dass ich  Sie  gefunden habe.  Ich habe mir  Ihr
Update angehört, und Sie haben 100% Recht. Covid-19 ist der Motor für den Großen Reset, und ich habe das
Buch des  Weltwirtschaftsforums,  um das  zu bestätigen.  Ich habe  es  2020 gekauft,  weil  so viel  Verwirrung
herrschte, und es hat mir bestätigt, dass es bei den Lockdowns nie darum ging, einen Virus zu stoppen. 

Ihre Updates, die Freistellungsschreiben, die Sie ausgegeben haben, das Buch und andere Informationen, die ich
damals finden konnte, haben mich und meine Familie davon abgehalten, diese Impfungen zu bekommen. Ich
kann  Ihnen  nicht  genug  danken.  Wie  auch  immer,  ich  habe  die  ganze  Zeit  in  der  (Lebensmittel-)Branche
gearbeitet, und das hat seine Spuren bei mir hinterlassen." […] 

"Die letzten drei  Jahre  waren sehr  stressig.  Ich erinnere  mich,  dass  Sie  2020 Mitgefühl  für Leute  wie mich
geäußert  haben. Ich hasste die Masken,  und ich habe das sehr geschätzt.  Ich erinnere mich an die Kämpfe
zwischen Maskengegnern und Maskenbefürwortern, an die angsterfüllten Menschenmassen, die sich um mich
herum  drängten,  und  an die  Kollegen,  die  sagten,  dass  Leute  wie  ich,  die  nicht  geimpft wurden,  den Tod
verdienen!" [...] 

"Ich wusste von dem Moment an, als der Lockdown begann und ich das Buch im Juni 2020 bekam, dass es nie
wieder  wie  vorher  werden  würde.  Seitdem  habe  ich  mich  allein  und  ein  wenig  verrückt  gefühlt,  als  ich
beobachtete, wie so viele anscheinend der Lüge glaubten, dass alles in Ordnung sein wird, während sich alles
um uns herum radikal veränderte. Jetzt haben wir..." 
(Das ist interessant, weil ich das bemerkt habe, wenn ich rauskomme, was nicht sehr oft ist. Sie sagt) 

"Jetzt haben wir Pfizer-Werbung, die über die Lautsprecheranlage läuft alle paar Minuten, um uns daran zu
erinnern, dass COVID hier ist, um zu bleiben. Also holt euch eure Spritzen wie ein guter kleiner Bürger. Heute
hatte ich es einfach satt.  Ich ging nach Hause,  umarmte meine Schwester  und weinte einfach. Als ich dein
Update mit meiner Schwester hörte, fühlte ich mich weniger allein. Ich kann es kaum erwarten, nach Hause zu
kommen! 
Vielen Dank, Brenda. 
Wenn Sie dies vorlesen, verwenden Sie bitte nur meinen Vornamen." 

Sie hat mir ihren Nachnamen nicht genannt, also... Okay, Kapono, komm rauf. Stehen Sie doch bitte auf. 

Und ich weiß Ihre Geduld sehr zu schätzen. Ihr seid sehr gnädig. Ich - es ist immer ein schmaler Grat zwischen
dem Versuch, zeitlich sensibel zu sein, aber gleichzeitig nicht die Stärke dessen zu kannibalisieren, was ich
glaube, dass Gott mir auf das Herz gelegt hat, um es mit Ihnen in diesen Prophetie Updates zu teilen. 

Ich meine, ich habe das schon einmal gesagt,  ich werde es wieder sagen, und dann werden wir im Gebet
schließen. Und Kapono wird mit einem Lied schließen. Aber wenn ihr nur wüsstet, wie viel ich auslasse, es wäre
für  euch  unvorstellbar.  Und  wie  ich  schon  letzte  Woche  gesagt  habe,  ich  speichere  es  einfach  weg,  ich
archiviere es. Ich sage, naja, vielleicht benutze ich es nächste Woche. Nun, das Problem ist, dass es sich einfach
auftürmt. Jetzt ist meine Archivdatei über tausend Seiten lang. Nein, im Ernst. Und ich denke, Herr, was soll ich
drinlassen und was soll ich rausnehmen? Sie sehen, was ich schon wieder tue? Ich versuche, mich für die Länge
der Prophetie Updates zu rechtfertigen. Wie mache ich das? 

Okay, dann lasst uns beten. 
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Vater, ich danke Dir. 
Danke für die biblische Prophetie. 
Sie ist - (seufzend) sie ist schwer, ja, aber so notwendig. 
Du sagst uns, wie die Welt aussehen wird, bevor Du kommst. 
Und es ist genau so, wie Du gesagt hast, dass sie aussehen wird, indem Du sie mit den Tagen Noahs und Lots
und all den anderen Merkmalen, die die letzten Tage kennzeichnen, verglichen hast. 
Herr, das ist es. 
Und wir sind so aufgeregt. 
Doch es wird sehr schwer und scheint mit jedem Tag schwerer zu werden. 
Ich weiß,  dass viele leiden und sich abmühen. Herr,  würdest  Du die Herzen Deines Volkes ermutigen und
stärken? 
Ermutige sie, so wie der Apostel Paulus mit diesen Worten über die Entrückung geschrieben hat. 
Herr, das, was uns antreibt, ist, zu wissen, dass sehr bald, früher als wir glauben, die Posaune erschallen wird,
und die Toten in Christus werden zuerst auferstehen. 
Und wir,  die wir  leben und übrig bleiben,  werden entrückt  werden und dir  in  der Luft begegnen, und sie
werden auch dort sein. 
Und wir werden für immer bei Dir sein. 
Herr, wir können es nicht erwarten. 
Bitte komm schnell, beten wir. 
Maranatha. 
In Jesu Namen, Amen.  
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              Bibel Prophetie Update: 4. Februar 2024
    Warum der Jüngste Tag kommt
                 Pastor JD Farag

Links (englisch)

- floridahealth.gov, Florida State Surgeon General Calls for Halt in the Use of COVID-19 mRNA Vaccines
https://www.floridahealth.gov/_documents/newsroom/press-releases/2024/01/20240103-halt-use-covid19-
mrna-vaccines.pr.pdf

- OSF, Article on DNA Contamination
https://osf.io/preprints/osf/mjc97?url_trace_7f2r5y6=Press_Release_Template_fry_2023_alt.docx 
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